
Frau Borowski von der SPD-Fraktion sagte, dass man diese Anfrage auch mit einem 
Telefonanruf hätte klären können. Gerade die Fraktion AUFBRUCH! habe in der 
Vergangenheit die Sinnhaftigkeit von Anfragen an die Verwaltung hinterfragt. 
 


